## REVEL/SAINT-JEAN-LE-VIEUX

## La soirée mondaison a réuni une centaine de participants



Ils étaient une centaine à trier les cerneaux pendant plus de trois heures!

Depuis quelques années, c'est devenu une véritable tradition. Ce samedi 18 janvier, à partir de 17 heures, le Club le Perlet de Revel/Saint-Jeanle-Vieux, organisait sa soirée mondaison de janvier, dans la salle de l'Oursière.

Ils étaient une centaine à trier les cerneaux de noix et il en fallait, du courage! Car plus de 400 kg attendaient les petites mains des participants. Une fois encore, cette manifestation a permis aux Revélois de se retrouver et de bavarder tout en triant les noix.

Vers 19 h 45, la salle est passée à table pour déguster un repas préparé par un traiteur, un dîner en musique avec la compagnie Guinguette de Monica professeur de guitare, une accordéoniste et un chanteur guitariste. Belle soirée, grosse ambiance, la prochaine étape sera la fabrication de l'huile de noix que propose à la vente le Club le Perlet.

B.N.